



Regierungsratsbeschluss vom 27. September 2022

Interpellation Nr. 99 Beat Braun betreffend Sharing-Flops im BVD; schriftliche Beantwortung

P225389

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Sharing-Mobility spielt neben der Elektrifizierung des Verkehrs eine wichtige Rolle bei der Transformation hin zu einem energie- und flächeneffizienten sowie klimagerechten Verkehrssystem. Aufgrund der dynamischen Entwicklungen bei den Sharing-Angeboten ist es dem Regierungsrat wichtig, breite Erfahrungen mit verschiedenen Ansätzen und Fahrzeugangeboten zu sammeln. Eine Unterstützung von Sharing-Angeboten aus Mitteln des Pendlerfonds kann daher sinnvoll sein. Künftig sollen die Sharing-Angebote stärker auf ihre Nutzerfreundlichkeit, Nachhaltigkeit sowie Stadtverträglichkeit geprüft werden. Das Bau- und Verkehrsdepartement erarbeitet dazu momentan ein Konzept.

